



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3868

6 Pièces

180 m²

Réf. 3868-JAN

676 000 €

Tourves

Maison à vendre (83170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Tourves vous présente une maison de plain-pied de 180m², rénovée avec vue. Situation et contexte : Dans la paisible commune de Tourves au sein de la Provence verte, le bien est idéalement situé à 7km de Saint-Maximin-La-Sainte-Baume et à 13km de Brignoles, offrant un environnement calme tout en restant proche des commodités essentielles. Description intérieure : Cette demeure de 180m² de surface habitable, construite en 1980 et rénovée récemment en 2022, présente un vaste séjour de 69m² avec cuisine ouverte. Elle offre un agencement pratique et une luminosité optimale avec ...

The Tourves Real Estate Office presents a single-storey house of 180m², renovated with a view. Situation and context: In the peaceful town of Tourves in the heart of green Provence, the property is ideally located 7km from Saint-Maximin-La-Sainte-Baume and 13km from Brignoles, offering a calm environment while remaining close to essential amenities. Interior description: This residence with 180m² of living space, built in 1980 and recently renovated in 2022, presents a large living room of 69m² with open kitchen. It offers a practical layout and optimal light with direct access to a south-east ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier


www.m-oi.fr/3868



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3868

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3868



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3868